



A Harbin, fête patronale de l'église de l'Intercession

L'église de l'Intercession de la Mère de Dieu de Harbin, construite en 1930, célébrait le 14 octobre sa fête patronale. Les cérémonies coïncidaient cette année avec le 30^e anniversaire de la reprise des offices dans cette église : le 14 octobre 1984, une première liturgie avait été célébrée par le prêtre Grégoire Zhu Chipu à l'église de l'Intercession après la fermeture de celle-ci durant les années de la « révolution culturelle ». Le prêtre a continué à célébrer jusqu'à son décès en 2000.

Le 12 octobre, avec l'accord des autorités locales, la liturgie a été célébrée par le chef du premier doyenné de Vladivostok, le prêtre Dimitri Fedorine, cleric de la cathédrale de l'Intercession de Vladivostok. Plus de 50 expatriés orthodoxes et membres de la communauté orthodoxe locale ont participé à la prière. Plus de 30 d'entre eux ont reçu les Saints Mystères du Christ.

Le père Dimitri Fedorine a souhaité une bonne fête aux personnes présentes, exprimant sa gratitude aux autorités locales qui ont permis aux fidèles de fêter l'Intercession dans la prière. Avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou, des bannières ont été offertes par la métropole de Vladivostok à la communauté de Harbin.

Le 13 octobre, le père Dimitri Fedorine et les membres de la communauté orthodoxe ont visité les hôpitaux de Harbin où sont soignés des enfants de Russie et des pays de la CEI. La question du soutien pastoral des enfants soignés dans les établissements médicaux de Harbin, ainsi que de leurs parents, avait été soulevée lors de la visite de Sa Sainteté le Patriarche en mai 2013. Le thème avait été également soulevé pendant les visites officielles de Sa Sainteté avec les autorités régionales et municipales.

Le père Dimitri a célébré un office à la mémoire du dernier recteur de l'église de l'Intercession, le père Grégoire Zhu Chipu au cimetière local. Des prières ont été dites sur les tombes des orthodoxes russes et chinois.

Le 14 octobre, fête de l'Intercession de la Mère de Dieu, un office d'intercession a été célébré. L'office pour les chrétiens orthodoxes de Harbin était célébré par le diacre Alexandre Uy Chi, étudiant à l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg.